

Corredor Verde entre Tamaraceite y Ciudad Alta Las Palmas de Gran Canaria

VALORES DE LA RENATURALIZACIÓN URBANA



4

Reforzamos la ciudad saludable e impulsamos el bienestar y la aceptación social del entorno

El Ayuntamiento de Las Palmas de Gran Canaria hace suyas las múltiples investigaciones científicas y pronunciamientos oficiales de administraciones competentes sobre los beneficios de la infraestructura verde en el bienestar de la población y en sus niveles de aceptación de su entorno cotidiano.

La misma Unión Europea subraya su papel positivo en la regulación y control de la temperatura en la ciudad, en la reducción de la contaminación atmosférica asociada al tráfico, en la mejora de la cohesión social y las

relaciones cívicas entre los residentes; todo ello influyendo favorablemente en su salud general y, de modo específico, en su salud mental.

La Carta de Ottawa define la promoción de la salud en la política pública de la ciudad, entre otros aspectos, en la creación de entornos saludables. Y la infraestructura verde juega un papel imprescindible por su potencial polivalencia en el refuerzo de los efectos positivos.

Las Palmas de Gran Canaria, adherida a la Red Española de Ciudades Saludables, desarrolla el proyecto de Corredor Verde entre Tamaraceite y la Ciudad Alta, gracias a la ayuda concedida por la Fundación Biodiversidad del Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico en el marco del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia y con fondos europeos NextGenerationEU.

Mediante el mismo se pretende:

→ Reforzar el papel de los espacios de renaturalización urbana para el contexto de la ciudadanía con las superficies verdes y el medio natural autóctono, influyendo positivamente en la reducción de los síntomas relacionados con la salud mental pobre y el stress muy común en las ciudades

→ Favorecer la influencia positiva de los espacios verdes sobre la salud y el bienestar social mediante el incentivo a la movilidad activa y el deporte.

→ Universalizar el disfrute del medio natural y la infraestructura verde a toda la población, sin distinción de edad, género, situación física, rasgos culturales o procedencia, evitando la desigualdad en la oferta urbana del bienestar

→ Estimular la identidad y el arraigo de los residentes mediante la mejora en la percepción del entorno cotidiano y la cercanía con el medio natural autóctono.



VICEPRESIDENCIA
TERCERA DEL GOBIERNO
MINISTERIO
PARA LA TRANSICIÓN ECOLÓGICA
Y EL RETO DEMOGRÁFICO



Plan de Recuperación,
Transformación
y Resiliencia



Financiado por
la Unión Europea
NextGenerationEU

